

Forums pour les consommateurs

Les effets de la 3mmc sur la santé

Par Santana Posté le 09/09/2023 à 11h14

J'ai commencé par sniffer de la 3mmc et au bout de 3mois j'ai voulu essayer 1 injection au départ j ai trouvé ça super cette sensation mais 2 mois après je me suis rendu compte que j en avait envie tout les jours pour résumer. Mon état de santé s est dégradé perte de poids, marques très voyante aux points d injection, quand le produit va à côté de la veine ça crée des formes de brûlures qui se transforme en crevasse qui mettent très longtemps à cicatriser, sans compter les autres ennuis que j'ai eu staphylocoque doré, et endocardite, voilà je rentre en cure le 26 septembre j espère me sortir de ça

1 réponse

Fanecdotes - 13/09/2023 à 12h30

Courage Santana.